

## Fútbol | Tercera División

# Pelayo: "En Ganzábal tenemos que ganarlo todo"

El central del Langreo avisa de que "en nuestro campo no se nos pueden escapar puntos, porque fuera es complicado puntuar"

**Langreo, H. NÚÑEZ**

Pelayo Pedrayes se enfrentará mañana al que fue su equipo la pasada temporada. Un Urraca del que guarda "muy buenos amigos y recuerdos" pero el central tiene claro que la clave de la temporada para el Unión Popular de Langreo es que "en Ganzábal tenemos que ganarlo todo".

El central es consciente de la dificultad que entraña el regreso a Segunda División B y más en una Tercera asturiana donde "sacar puntos fuera de casa es muy complicado y por eso tenemos que ser conscientes de que en nuestro campo debemos conseguir todos los puntos posibles".

El próximo rival del Langreo será, mañana a las cinco y media de la tarde, un Urraca en el que "estuve muy a gusto la media temporada pasada" y avisa del potencial de los de Posada de Llanes. Para el central el Urraca "quizás no tenga mucho nombre para la gente pero es un equipo complicado. Han mantenido varios buenos jugadores de la pasada temporada y además se han reforzado muy bien". Se refiere a las llegadas del goleador Chus o del centrocampista ex del Avilés y del Oviedo Pascual además del



Pelayo Pedrayes conduce el balón durante un partido del Langreo. | FERNANDO RODRIGUEZ

volante diestro Naredo ex del Lugones y del Caudal.

Para Pelayo el encuentro "no será nada sencillo, el Urraca es un equipo fuerte físicamente y que le

gusta tener el balón y que vendrá a nuestro campo sin demasiada presión".

El duelo ante los Ilaniscos podría ser el del debut del último fi-

chaje de la entidad, el centrocampista Alberto Turzo quien llegó el pasado lunes a Langreo procedente de la Cultural Leonesa de Segunda División B.

## El Caudal, ante su particular cuesta de septiembre

**Mieres del Camino, H. NÚÑEZ**

El Caudal iniciará, mañana a las seis de la tarde, su particular cuesta de septiembre. Los pupilos de Iván Ania se enfrentarán a dos de sus rivales directos por entrar en plazas de "play-off" además de disputar la vuelta de las semifinales de la Copa Federación, un duelo en El Candín donde deben remontar el 0-1 de la ida que les endosó un Tuilla al que se medirán dos veces en este mes.

El Mosconia será el rival de mañana pero luego el Caudal tendrá diez días de alto voltaje. El miércoles 9 se medirán al Tuilla en la mencionada vuelta de la Copa Federación pero el domingo 13 volverá al recinto "dinamitero" para medirse a los de Pulgar por segunda ocasión pero en Liga.

Una semana más tarde les visitará otro de los "grandes" del grupo como es el Avilés que entrena el excaudalista Pablo Lago en otro duelo de alto nivel. Finalmente, acabarán esta cuesta de septiembre visitando al Siero en El Bayu. Un mes que puede marcar este inicio de temporada para el que Ania podrá contar con todo su plantel.

## Regional Preferente

# Iván Palacios se enfrentará a "su" Deportivo Turón

El técnico del Andés es sobrino del legendario Pepín Palacios

**Turón (Mieres), H. NÚÑEZ**

El domingo, en el campo de San Pedro, se disputará un encuentro entre el Andés y el Turón que será especial para la familia Palacios y para el fútbol turonés. El entrenador del cuadro azulgrana, Iván Palacios, es natural del Valle y además por sus venas corre sangre "muy futbolera" pues es sobrino de un mito de los banquillos asturianos como es Pepín Palacios, el que fuera técnico del Turón en su mejor época además de legendario componente de la delantera apodada de los "tres ar-

gentinos" compuesta por Palacios, Chatín y Jandro.

"Lo cierto es que mucha gente me ha encasillado como tapiero porque llevo viviendo en Tapia diez años pero nací en Turón y a los cuatro años, por motivos laborales, la familia se trasladó a vivir a Gijón aunque soy turonés y nunca me canso de repetirlo", reconoce un Iván Palacios quien ha seguido los pasos de su tío en los banquillos entrenando al Chicago Magic PSG, Oviedo B, Cudillero, Luarca, Tapia, Rocés y La Braña.

Palacios reconoce que "para



Iván Palacios, a la izquierda, durante su etapa como entrenador del Chicago Magic PSG. | LNE

mi el partido del domingo será muy especial porque me enamoré del fútbol en el campo de La Bárcena (ahora José Manuel Fernández Felgueroso) y lo único

que deseo es que el Deportivo Turón recupere pronto la plaza en Tercera como clásico que es de la categoría".

Como técnico desea "ganar

pero ojalá no muy lejos pueda enfrentarme a un Turón en una categoría superior" y recordar los añorados años de su tío como técnico "rojillo".